



Image Movement zu Gast bei / invited by OSLO10 in Basel
15. 07. 2011, um 21h / at 9pm

(Please scroll down for English version)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich anlässlich eines Open-Air-Kinos bei OSLO10, Basel, zwei Filmprogramme zu präsentieren.

Der unabhängige Ausstellungsraum OSLO10 hat Image Movement eingeladen, anlässlich von "OSLO10 goes Open-Air!" die beiden Filmprogramme MOVES #7: *Verblasster Glamour* und MOVES #8: *Scoopers!* zu zeigen, die im Winter 2010/2011 im Filmladen zu sehen waren.

MOVES #7: *Verblasster Glamour*

Mit Filmen von **Kenneth Anger, Viola Klein, Ursula Mayer, Detlef Weinrich**

MOVES #8: *Scoopers!*

Mit Animationsfilmen von **Mariola Brillowska, Robert Elfgen, Markus Vater, Amelie von Wulffen / Michael Graessner, Sébastien Wolf & Ian Ritterskamp** (mit **Christian Heilig** und **Tinka Stock**)

Mehr Informationen zu den Filmprogrammen finden Sie unter *Events* auf www.imagemovement.de sowie auf www.oslo10.ch.

Die Veranstaltung ist eine Zusammenarbeit zwischen **OSLO10**, Basel und **Image Movement**, Berlin.

Freier Eintritt.

Veranstaltungsort:

"OSLO10 goes Open-Air!", 15. 07. 2011, um 21h

OSLO10, Oslostrasse 10, CH-4142 Basel/Münchenstein

Dreispietz-Areal, Tram 11 & 10 bis Station "Dreispietz", TOR 13

www.oslo10.ch

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present two film screenings at an open-air cinema organized by OSLO10, Basel.

On the occasion of "OSLO10 goes Open-Air!" Image Movement is invited by the independent exhibition space OSLO10 to present the two film programs MOVES #7: *Faded Glamour* and MOVES 8#: *Scoopers!*, which have been screened at the Berlin store in Winter 2010/2011.

MOVES #7: *Faded Glamour*

With films by **Kenneth Anger, Viola Klein, Ursula Mayer, Detlef Weinrich**

MOVES #8: *Scoopers!*

With animated films by **Mariola Brillowska, Robert Elfgen, Markus Vater, Amelie von Wulffen / Michael Graessner, Sébastien Wolf & Ian Ritterskamp** (with **Christian Heilig** and **Tinka Stock**)

For more information on the film screenings please visit www.imagemovement.de (see: *Events*) and www.oslo10.ch.

The event is a cooperation between **OSLO10**, Basel and **Image Movement**, Berlin.

Free admission.

Venue:

"OSLO10 goes Open-Air!", 15. 07. 2011, at 9pm

OSLO10, Oslostrasse 10, CH-4142 Basel/Münchenstein

Dreispietz-Areal, tram 11 & 10 to station "Dreispietz", GATE 13

www.oslo10.ch

Image: Amelie von Wulffen / Michael Graessner, *Pedigree*, 1996/1999, film still, courtesy of the artists.

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin

Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h

P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52

info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com